



Exposition Manga au CDI

publié le 23/04/2018

Une exposition sur le manga est proposée au CDI jusqu'au 26 mai.

De Hokusai à Tesuka, du Manhwa au Manhua, découvrez les précurseurs, les séries cultes et les différences entre les différents pays asiatiques.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.